

Penuh Keakraban, Bupati Musirawas Sapa Masyarakat Desa Bangunrejo

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 11, 2022 - 08:43



MUSIRAWAS SUMSEL - Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud melakukan kunjungan informal menyapa masyarakat di desa- desa di Kabupaten Musirawas. Desa yang dikunjungi kemarin, Kamis (10/3/2022) yakni desa-desa di Kecamatan Sukakarya. Acara pertemuan kemudian dipusatkan di Desa Bangunrejo Kecamatan Sukakarya.

"Mohon maaf bapak, ibu, saudara saya semuanya, saya baru bisa meluangkan

waktu secara khusus untuk dapat bertemu, berdiskusi dan ramah tamah hari ini," kata Bupati mengawali sambutannya.

Diungkapkan bupati, giat ini harusnya dilaksanakan sejak dua bulan lalu. Sudah dijadwalkan sejak jauh-jauh hari.

Keinginan untuk dapat bertemu langsung dengan masyarakat ini, lanjut Bupati, sejatinya ingin dilaksanakan setiap hari. Namun apakah daya kesibukan urusan pemerintahan yang menjadi tugas utama tetap harus dijalankan.

"Pada kesempatan ini, izinkan saya mengucapkan terimakasih kepada bapak, ibu dan saudara saya sekalian, yang telah mendukung, bahkan berpartisipasi aktif membantu saya dalam menyelenggarakan pemerintahan mewujudkan Musirawas Mantab, Musirawas yang Maju, Mandiri dan Bermartabat," tambah Bupati.

Dalam pada itu juga Hj. Ratna Machmud mengingatkan kembali visi dan misi serta memaparkan capaian sembilan program utama Musirawas Mantab.

"Dalam masa satu tahun kepemimpinan ini banyak sudah capaian yang telah kami laksanakan. Meski demikian, kami juga menyadari tetap terdapat beberapa hal yang belum sempat terlaksana pada tahun ini. Inshaallah tahun-tahun kedepan semua program yang belum terlaksana segera direalisasikan dan yang sudah terlaksana akan kami tingkatkan," papar Bupati.



Sebelum sambutan ini, acara diawali dengan ramah tamah dari masyarakat setempat yang dipandu Camat Sukakarya Hermansyah. Sejumlah dukungan dan doa mengalir satu persatu dari masyarakat Kecamatan Sukakarya terlebih masyarakat Desa Bangunrejo.

"Terimakasih ibu Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud yang telah sudi berkeliling-keliling desa menyapa masyarakat Kecamatan Sukakarya. Ibu sudah melihat sendiri kondisi masyarakat, kami berharap masukan yang disampaikan masyarakat dalam mengisi pembangunan dapat direalisasikan demi terwujudnya cita-cita bersama yakni Musirawas Mantab," ujar Yusmadi Tokoh Masyarakat

Desa Sukarena Kecamatan Sukakarya.

Acara sarat rasa keakraban itu diwarnai dengan pemberian santunan kematian yang menjadi salah satu program utama Musirawas Mantab secara simbolis.
(dod)